

令和5年6月1日

令和4年度事業報告

(令和4年4月1日から令和5年3月31日)

埼玉労働局長登録教習機関
一般財団法人江南クレーン教習所

令和4年度はサッカーワールドカップ、野球では WBC の大会が開催されました。その他にもゴルフ・卓球などでも日本の選手の活躍に日本中がわき、明るい話題となりました。一方安倍元総理の銃撃事件や、成人の年齢が18歳に引下げられるなど大きな出来事が多い年でした。

3年悩まされました新型コロナウイルスによる感染症も第8波では、高齢の方を中心に死亡者数が多くなりましたが、若い人は比較的軽症な場合が多いようです。ここにきて当所でも講師、指導員の感染者が数名出ており、数日の休養を必要としました。

令和4年度は、小型移動式クレーン、床上操作式クレーン、車両系建設機械などの講習はなかなか受講生数が伸びない状況となっております。特に令和5年1月の落ち込みが大きくなってしまいました。反面、玉掛け技能講習とクレーンの運転のための特別教育は順調に推移しております。令和4年4月より開始しました建築物石綿含有建材調査者講習の修了者数が794名の修了者を送り出すことができ、収入の確保につながりました。クレーン・デリック運転士実技教習も1月を除き順調に推移しております。

令和4年11月には全国登録教習機関協会の「フォークリフト安全衛生教育講師養成研修」を当所で開催されました。会場の提供及び実技の講師を務めることで、講師養成に貢献しました。